



Studio

36 m²

Réf. 85280994

510 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur l'avenue Franklin D. Roosevelt, entre les Champs-Élysées et la rue du Faubourg Saint-Honoré, Un grand studio situé au deuxième étage, accessible par escaliers, d'une copropriété de standing. Il se compose comme suit : un large séjour avec cuisine ouverte, une salle de bains, et des WC séparés. De grandes fenêtres offrent une vue sur une cour classée, environnement très calme. Une cave complète ce bien. Idéal pied-à-terre ou investissement. Présenté en exclusivité par l'agence BARNES - Saint-Honoré. Renan Giraud +33 6 52 63 54 44 Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part ...

On Avenue Franklin D. Roosevelt, between the Champs-Élysées and the Rue du Faubourg Saint-Honoré, a large studio located on the second floor, accessible by stairs, in a prestigious condominium. It consists of: a large living room with an open kitchen, a bathroom, and separate toilets. Large windows offer a view of a listed courtyard, in a very quiet environment. A cellar completes this property. Ideal as a pied-à-terre or investment. Exclusively presented by BARNES - Paris 8th. Renan Giraud +33 6 52 63 54 44 Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 800 ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

